

【ご自由に感想をご記入ください！】

使わない事ですね

孫の時代に美しい地球を残してあげたいです。

涙が出た。

自分もゴミ拾いイベントを開催し、参加者へ呼びかけたりしています。企業が安いプラスチックを使わないよう、頑張ってる企業を応援していきたいと思います。社会のシステムを変えていきたいと思いました。

映画も良かったですが、片山さんのお話もとても良かったです。

できることから始めようと思いました！

本当に考えさせられました。

ダイバーなので大変興味深く見せていただきました

多くの方にみていただければと思います

出来る事からひとつずつ！ やって行きます

子どもたちのストレートな行動と、それを受け止める大人の姿に感動しました。参加して良かったです。

マイクロプラスチックに改めて考えさせられました。

この映画はこれからの日本の未来の為に、いろんな意味でお子さんに見てもらうべき。

動きます。

子供達の活動素晴らしかったです

エコバッグを鞆に入れて行動し、仲間を増やして行きます

このようなイベントで配布されるグッズなどもプラスチックが使われていないと素敵だなと思いました。

環境改善のため、努力したいです。

今日からプラスチック削減に取り組みたいです。

世界中で、プラスチック問題に取り組んでいることがよくわかった

Micro fiver など知らないこともあった。1人ひとりがみんなで行動してまわりから変えていくことが大事だと思った。

子供の力はすごいと思った。これが20代へと繋がれば良いと感じた。

“ポリ製品の洋服からもマイクロプラスチックが出ていることを知ることができた。

これから製品をきちんと選びたい”

実現出来ることから始めなければ

洗濯の回数を減らします

娘婿がカリフォルニアの人で、海洋環境問題の専門家なのだから、子供達の実行力に感動した。私達にできる事をもっとやらなければならない。

“良いと思ったことに対して、行動を起こす力が素晴らしいと思いました。

情報を鵜呑みにするのではなくてまずは調査し根拠を明確にしていたのが良かった

子どもたちも素晴らしいが、周囲の大人のフォローも大事だと感じました。”

“改めて子どもの力ってすごいなと思いました。

私も自分のできることをやっていきたいです。”

大人も子供も、一歩から

“子どもの力の素晴らしさを感じました。

未来に希望をもつために、自分でできることが何かを考えられる子どもたちを育てたいと思いました。”

自分の思っているよりありとあらゆる場所にマイクロプラスチックがあるんだと思った

子どもと（小4）一緒に見させていただきました。とても分かりやすく、今自分にできることを考え実行すれば世界が変わっていくということが分かったと思います。

子供たちのパワーをリアルに感じられ、感動しました。

“自分も、プラスチックを減らしたい

プラスチック製品を使用しない努力をしたいと思いました。

これからの未来がある子どもと一緒に見れて、良かったです。

自身の経営するスクールでも上映したいと思いました。こどもたちとアクションを起こしていきたいです。

改めてハッと気付かされた

“歩いて布がこすれるだけでもプラスチックが出ること

雨でゴミが流れて海に向かうこと 改めて知れて良かったです。

普段から洋服なども自然なものを選ぶようにしていますが、なかなか徹底はできません

一人一人が気をつける事と同時に、石油由来でないプラスチックが一般的になれば素敵だなあとと思います。

一部の利益になり人や自然をないがしろにするものではなく、100年前にあったフォード社のヘンプカーのような技術が蘇る未来を子どもたちとも思い描いていきたいです。”

本日はありがとうございました。小学校の教員をしています。学童や学校でのポスター、チラシを見て気になっていました。子どもたちが調査をして情報を集め、大人に協力を仰ぎながら活動して学んでいく姿に感動しました。強調されていた「アクションを起こす」という言葉。なにか実を結ぶのは数年先でも課題について真剣に考え動き出したことは、その子自身や社会に対して影響を与えています。きっとゴミ問題だけでなく様々なことに目を向けられる大人になっていくのだと思います。こんな素敵な教育をしていきたいと思いました。

わかりやすいので、他の子どもたちにも見せてあげたいと思った。

“子ども達にちょっと長めの映画を最後まで、静かに見ていたのが素晴らしい!!

内容に惹きつけられての事思いました♥小さな事から小さな芽が🌱枝葉に広がると今日の周年行事の価値になりますね。女性会も子供たちに負けないささやかでも続けられる取り組みが出来たら良いですネ”

日頃から感心のある問題でしたがマイクロファイバーは気が付きませんでした。出来る事からはじめないと再確認しました。この映画を広めて行きたいです。

子供の力に感服です。

少し盛り上がり欠けた

とてもわかりやすい映画なので、たくさんの方に見ていただきたいと思いました。無料上映ありがとうございました。

企業としても取り組みたい

沢山学ぶことができました。見終わった後に隣の人などと何をしたいか、どう思ったかなど少し話す時間を作るとみんなが考えやすかったかもです。

子ども達のコメント良かったですね!”

またやって欲しいです

“吹き替え版は小さな子も見やすくとても良かったです。ぜひ学校や町内会でも見られる機会をと思いました。

無料で見、行動を見直せる機会を本当にありがとうございました。”

ぜひ、子供たちに見せてあげたいと思います

またこのような機会、企画がありましたら参加したいと思います。

“35周年おめでとうございます。大変有意義な取り組みだと思います。”

“素晴らしい取り組みだと思いますが1つ疑問があります。子どもへの教育が大切なのはもちろんですが、なぜ子どもやその父母ばかり(?)を対象にするのでしょうか。消費(お金を払って商品を買う)機会は大人の方が多いです。子どもの有無、既婚独身の別、老年若年を問わず、幅広い対象に(というか対象を限定せず)映画上映などの取り組みを行ったほうがよいのではないのでしょうか。”

子どもってスゴイ ✨ と思いました。

大変意義のあるイベント、ありがとうございました。

その後のドキュメンタリー映画があれば是非観たいです。また、他の国での取り組みなどが分かる映画があれば知りたいです。

素晴らしい機会をありがとう御座いました。

すでに活動中。

ブルーフラッグのお話がでませんでしたね